



堀岡会長

2021年9月14日(火)、第1469回通常例会が金沢ニューグランドホテル『銀扇』にて開催されました。9月17日に開催予定だったガバナークラブ公式訪問合同例会が中止になり、日程を変更しての例会開催であったせいか、出席率に多少影響がありましたが、いつも通り開催致しました。

堀岡会長のご挨拶では、三つのテーマに沿ってお話がありました。一つ目は『終わりよければ全てよし』with コロナで始まった2020東京オリンピック・パラリンピックが盛大に終わったことに触れ、いろんな議論があった中で開催されたが、閉会式を終えた今、みんなが「開催して本当に良かった」と感じられたことこそが意味があり、それを次のパリ大会がより証明してくれるだろうとお話されました。次に『金の卵』内灘ライオンズクラブの解散に触れ、若いメンバーの入会減少が原因とし、我がクラブも会員増強に力を注ぎ金の卵である若いメンバーを入会し続けてクラブを盛り上げて行かねばならないとお話されました。三つ目は『クラブのクラウドデザイン』我がクラブの在り方、存在意義をメンバーが理解し共有し、様々な目線でデザインしていきたいとお話されました。



寺井委員長

桑島委員長

次に、各種報告・PR事項として、社会奉仕委員長の寺井誠Lより金沢流通会館・移動献血の報告がありました。また、来る9月28日(火)にガバナークラブ

公式訪問合同例会記念事業である合同献血が延期開催することのPRとご協力のお話がありました。そして世界ライオンズ奉仕デー・清掃活動のPRもありました。姉妹提携・LCIF 委員長の桑島敏彰LよりLCIFについて、献金のお話がありました。また、若獅子会会長の村上博丈Lよりコロナ禍の中でも工夫して開催出来るように考えていきたいとお話がありました。



村上L

作田チーム長

昼食後、委員会アワーがあり中長期ビジョン提言チームの作田一則Lより、新規会員増強を図り64名を目標に進めていく決意を述べられました。また、早ければ5年後のガバナーのキャビネットに向けて準備を進めていくこと、ゾーンチェアパーソンを支えるメンバー構成を今の段階から考えていきたいとお話がありました。



『ビールについて』土橋L

次に、土橋勝也Lより『ビールについて』との演題でスピーチ頂きました。ビールの歴史や種類の話、美味しい飲み方など、すぐにでもビールを注いで飲みたくなるような貴重なお話を頂きました。メンバー全員、早くまん延防止重点措置が解除されて飲みに行きたい気分になったのではないのでしょうか！

その後、各種報告事項の後、テールツイスター中山恭一Lよりドネーションの発表があり例会が終了しました。